



mIRaI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

全ての道はローマに通ず！



「全ての道はローマに通ず」…通じました！！
思い起こせば6月初旬体育会前、中庭の草のすごさにふと思立ち。草むしりを始めてから約1ヶ月…雨二モ負ケズ風二モ負ケズ、ガンバリマシタ。そしてついに…ローマへの道は開かれた！

「継続は力なり」「塵も積もれば山となる」「千里の道も一歩から」「ローマは1日にして成らず」などなど、継続の大切さを謳ったことわざは枚挙にいとまがありませんが、今回はまさに身体の痛み（背中）を通してまで実感しました（苦笑）。

しかし、いざ終えて、一面を眺めてみると最高に気持ちが良いものでした。まゝ最初の頃のスペースにはもう草が生え始め「ムカツ」ともしましたが（それにしても雑草のたくましさよ！）。

「無理しないでください」「草がらしまいた方が早いですよ」「熱中症に気をつけてください」「ありがとうございます」…

みなさんから優しい言葉やアドバイスをいただきました。中には手伝ってくれた人も。正直、途中までは半分以上が「意地」でした。負けず嫌いなものでして…。意地だけでやったようなものですが、それでも「達成感」や「満足感」はすごいものがあります。

生徒のみなさん、やはり続けてやればできるものです。「無理かな」「無理だろうな」と思っていたことでも、少しずつでもコツコツやれば、必ず到達点は来ます。

ぜひぜひこの夏休みは、「継続」して「何かやり遂げて」「達成感・満足感」を味わってください。

このボクのように（爆）。



ローマへの道は拓けました。ん？ローマへの道と言えば、まさしく「シルクロード」ではないですか！これを、伊里中学校「第2シルクロード」と名付けましょう、そうしましょう！

さて、このシルクロードは何をローマに運びましょう？そして何を持って帰りましょう？

できるなら、「やる気」や「努力」を運び、「成果」や「達成感」を持って帰りたいものです、と上手にまとめてみました…ってそうでもないか（苦笑）。

ここまで読んで、もう一度上の写真を見つめてみると…アラ不思議、見慣れた伊里中学校の校舎も中庭も、古代ローマの神殿のように、は見えませんねやっぱり（爆）。



学校外でも頑張っています



この夏休み、中学校の部活動以外の団体や競技で頑張っている生徒たちが、それぞれ大きな大会に出場を決めました。ここに紹介し、大いなる健闘を祈ります。

- 第37回B&Gスポーツ大会 岡山県大会
カヌー競技中学生の部 男子優勝 =杉本 慧
OPヨット競技中学生の部 準優勝=杉本 慧
※ 杉本くんは、8月21日に行われる中国大会に出場します。



- 第47回日本選手権大会出場
日本少年野球連盟主催の岡山県支部予選大会に優勝し、備前ボーイズが全国大会に出場します。
伊里中からのメンバーは、
3年 梶藤 響生くん、武本 朋也くん、武本 直也くん、永井 翔くん
1年 長田 零王くん、武本 東真くん、永井 学くん



今回紹介した以外にも、スポーツ・文化・ボランティア等で、校外で頑張っている生徒は多いのではないかと思います。できる限り紹介したいと思いますので、またお知らせください。



はや1学期も終わりました



考えてみれば、最近は1学期終業式辺りは、大雨警報が出たりとか、天候に恵まれないことが多いような気がします。昨年も確か、台風接近のため、終業式を1日前倒しの、午後に行ったと記憶があります。

今年は雨の多い梅雨ではありましたが、終業式は何とか無事にできそうです。これも晴れ男認定証をもつ男の効果でしょうか（苦笑）？

本当に月日の経つのは早いもので、もう1学期も終了です。
さてさて、この約4ヶ月間は、生徒のみんなにとってどのような日々だったでしょうか？

毎日毎日が充実していましたか？
始めのやる気はすごかったけど、後半力尽きてしまいましたか？
始めチョロチョロ中パッパ、と次第に勢いが増しましたか？
まさか、ずーっとずーっと低空飛行のままだったとか…。



しっかり自分の生活のふりかえりをしましょう。
良かったと思えるところは、自分自身でしっかり誉めてあげましょう。
ウーん、ここは…という反省点は、しっかり考え、それを覚えておきましょう。



何はともあれ、1学期終了です。一つ一つ区切りがあることはとても大切なことです。
区切りを区切りとしてしっかり認識し、次につなげるためのステップとしてください。

1学期、お疲れ様でした。

なお、「mIRaI通信」は、夏休み中も「HPバージョン」として、夏休みの様子等お知らせする内容で、ホームページにアップします。お見逃しなく！